



“Paniaguados” y “Movimiento Paniaguado”: Fernández Noroña explicó sus similitudes y diferencias desde la tribuna



Gerardo Fernández Noroña, diputado por el PT, volvió a acaparar la óptica legislativa durante la sesión permanente de este miércoles 27 de julio, pues a pregunta expresa, dijo si definición ampliada de **“Paniaguados”** y **“Movimiento Paniaguado”**, en donde explicó sus similitudes y diferencias.

Y es que desde que hizo uso de la tribuna durante la sesión ordinaria de la Comisión Permanente, el diputado que se describe a sí mismo como “librero, libérrimo (superlativo de libre) y luchador social” comenzó a criticar al presidente nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Alejandro Alito Moreno**, de quien se burló y lo apodó **“Alitas” Moreno**, esto por “andar con alitas voladoras por todos lados pidiendo auxilio”.

Después, tras una intervención, reiteró su famosa frase **“aquí traigo su medicina para los paniaguados”**, aunque recordó que no se las podría dar porque no estaban presentes: “hoy le tuvieron miedo al medicamento, le tuvieron miedo a su medicina, no la aguantan”.